

令和2年度 第1号 西層高核だより 4月30日 発行 総務部制作 通算74号

発行責任者 校長 鈴木 雅文



今和2年度

新入生代表宣誓 外山 喜祐くん(西尾中)

はじめまして、この春の定期人事異動で高浜高校から転任 してきました校長の鈴木雅文です。100有余年の歴史と伝 統に彩られた本校に着任したことを心より光栄に思います。

令和2年度大学入試結果は、卒業生の半分以上の194名 の諸君が国公立大学合格を勝ち取ってくれました。まさに西 高の底力を見せてもらった思いです。在校生諸君も後に続き、 進路希望を叶えて笑顔で母校を巣立つことができる

よう期待しています。

4月1日には新転任者の先生方をお迎えし、6 日には入学式を挙行して360名の新入生を加え、 西高の令和2年度の陣容が整いました。新型コロ ナウイルス感染症の拡大に伴う臨時休校の中です

が、授業開始時に後れを取らないよう、しっかり準備をしてください。 今年も「西高だより」では多くの情報を発信していきますので、どうか よろしくお願いします。



国公立大学合格者数

- •京都大1名
- 名古屋大 25名
- 北海道大1

- •大阪大1名
- 神戸大2名
- 広島大4名

- 名古屋工業大7名
- 愛知教育大18名
- •静岡大16名 · 三重大17名
- 岐阜大21名 ——— • 金沢大6名
- •名古屋市立大6名
- ・愛知県立大6名など

岐阜大医学部医学科 1 器

•東京理科大5名

総計194名

私立大学合格者数

- •早稲田大4名
- •上智大1名
 - 南山大121名

- •明治大4名
- 中央大14名
- ・立命館大52名など

延べ1242名

- 名城大179名
- 同志社大14名



祖父江 真子さん (桜井中)

名古屋大学 文学部 私は、受験勉強では計画を立 て、切り替えをしつかりして取り 組むことが大切だと思います。 受験勉強の中で、思うように成 績が伸びなかったり辛くて逃げ 出したくなったりした時も、自分 で決めた目標を下げずに最後ま で戦った人が合格にたどり着け ます。また、部活動で培った継続 力や忍耐力は受験勉強にも通じ るので、何事においても最後ま で諦めずに努力し続け、目標に 向かって頑張ってください。

名古屋大学 理学部 私は家で勉強していると色々な



榛葉 美月さん (碧南中央中)

誘惑があってどうしても集中でき ないため、学校や図書館、公民館 を最大限に利用しました。家でも 集中できる人はいいですが、でき ないと少しでも感じる人は休みの 日も毎日ちゃんと学校に来るべき です。学校には一緒に頑張れる友 達がいます。私は少しサボりたい 気持ちになっても、周りを見ると 頑張っている友達がたくさんいる ので、私も頑張ろう!という気持 ちになれました。 高めあえる友達

を見つけて最後まで諦めずに頑張ってください。

神戸大学 経営学部



太田一希くん (東部中)

ることを祈ってます。

僕は模試で神大経営は一番下 の判定しかとったことなく、セン ターリサーチでもE判定でした。 今思い返してみると、それでも合 格できたのは最後まで思うよう に勉強のできない自分と戦って きたからだと思います。現状の勉 強時間、質に満足せず、昨日よ りも一分でも長く、さっきの一時 間のよりも今からの一時間の質 を高めようとする日々を一日一 日積み重ねていった先に合格が あるのではないでしょうか。 皆さ

んが本当に行きたい志望校を受けて、後悔のない受験にな

田中 亮乃介くん (一色中)

岐阜大学 医学部 医学科 受験勉強において互いに競い



合い、高め合える仲間を作ること が一番大切なことだと思います。 僕は、勉強が好きではないので、 楽しくないと勉強したくありません でした。そこで、友達と勉強時間 やテストの点数を競い合ったりし て勉強したくなる環境を作りまし た。友達と問題を出し合ったり、 教えあったりもしました。1年間、1 人で受験勉強を続けると勉強に 飽きてしまいます。仲間と協力し て、最後まで勉強をやりきってく ださい。







英語珠算研究会主催(令和元年12月開催)

中学・高校生の部 優勝

侑梨乃さん(一色中)

英語珠算競技大会 英語読上算